## Contrátalo ahora



Sábado 15 de marzo de 2008 Contacte con INFORMACION.es | RSS **HEMEROTECA** » EN ES INICIO **EDICIONES SECCIONES DEPORTES OPINIÓN PARTIC Alicante** Elche L'Alacantí Alcoy Benidorm/Marina Baixa Marina Alta Elda Vega Baja/Baix Vinalopó Información.es » Alicante

**TRANSPORTES** 

## La generalitat prepara los actos con motivo del 150 aniversario del tren Alicante-Madrid

La Conselleria de Infraestructuras y Transporte, a través de la Cátedra Demetrio Ribes, ha diseñado un calendario de actividades relacionadas con el 150 aniversario de la llegada del ferrocarril a Alicante, cuya línea férrea fue inaugurada en mayo de 1858 por la reina Isabel II.

**EFE** El director general de Transporte y Logística, Vicente Dómine, ha afirmado hoy que el enlace ferroviario Madrid-Alicante "supuso todo un acontecimiento que contribuyó de forma muy importante en la evolución económica y social de la provincia".

Dentro del programa de actividades destaca la creación de la web 'www.150ferrocarrilalicante.es', cuyos contenidos abarcarán diversos aspectos, como la evolución ferroviaria, la llegada del ferrocarril, su incidencia en el tráfico portuario, los viajeros, las estaciones y sus servicios.

Estos textos estarán acompañados de imágenes procedentes de colecciones privadas y archivos públicos, como el álbum fotográfico de Laurent del Palacio Real, según han informado hoy fuentes de la Generalitat.

La web también contará con un apartado de animaciones, ejes cronológicos y vídeos, que mostrarán a través de formatos multimedia la evolución del ferrocarril en Alicante.

Todos estos contenidos estarán relacionados con los del website 'www.museodeltransporte.com' de la que también se editará un CD con sus contenidos, según han añadido las citadas fuentes.

La Cátedra Demetrio Ribes también ha elaborado el informe "Elementos patrimoniales susceptibles de restauración. Línea Fc.

Madrid-Alicante", cuyo objetivo es dar a conocer y valorar el patrimonio ferroviario de la Comunitat Valenciana, especialmente de la antigua línea Madrid-Alicante.

Otra de las actividades que se llevará a cabo durante este año son las jornadas "Paisajes del Transporte en Alicante. 150 años de ferrocarril (Madrid-Alicante 1858-2008).

En ellas se proponen cinco áreas de debate, desde los paisajes industriales, logísticos, tecnológicos y urbanos a los paisajes históricos que se generan y evolucionan en torno al ferrocarril.

Este encuentro estará dirigido a ingenieros, arquitectos, paisajistas, geógrafos, historiadores, estudiantes e investigadores de las diversas disciplinas relacionadas.